北部土木事務所栗原地域事務所

Information

道路クリーンキャンペーン報告

<u>令和7年</u> 10月15日



道路クリーンキャンペーンを 実施しました!

国土交通省は、8月を「道路ふれあい月間」と定め、道路を利用する方々が道路 の役割や重要性を認識し、常に美しく安全に利用いただくため、各種啓発活動を 全国的に呼びかけています。

当事務所では今年の酷暑の影響で8月の実施を延期し、10月7日(火)に宮城県建設業協会栗原支部と連携・協働し、約70名で「道路クリーンキャンペーン」を実施しました。同栗原支部では昭和63年からキャンペーンを実施しており、今年で37回目となりました。

県が管理する栗原市内の国道・県道において、ペットボトルや空き缶拾いなどの 清掃活動とともに、市民の皆さんが多数往来する栗原中央病院前交差点では、ド ライバーに道路の正しい利用を呼びかける街頭活動を行いました。

皆様も身近な道路に関心をもっていただくとともに、美しく安全に利用いただき ますようお願いします。



出発セレモニー(栗原建設会館駐車場)



清掃活動 (国道 398 号)



街頭活動 (栗原中央病院前交差点)

宮城県北部土木事務所栗原地域事務所行政班

987-2251 栗原市築館藤木5-1 (栗原合同庁舎)

T E L: 0228-22-2174 F A X: 0228-22-9049

E-mail: nh-khdbkgs@pref.miyagi.lg.jp

